



La Universidad de Oviedo mejora su impacto y repite entre las 500 mejores en el ranking de Shanghái

- La institución académica termina el curso avanzando posiciones en los rankings de referencia internacionales

Oviedo/Uviéu, 15 de agosto de 2020. El ranking ARWU (Academic Ranking World Universities) publicado por la agencia independiente ShanghaiRanking Consultancy ha publicado este sábado, 15 de agosto, la clasificación correspondiente al año 2020, en la que la Universidad de Oviedo está situada por segundo año consecutivo entre las 500 mejores universidades del mundo, una posición que logró en 2003, año en que fue publicado por vez primera este ranking.

El ranking ARWU utiliza seis indicadores objetivos para clasificar las universidades del mundo, incluida la cantidad de personas egresadas y personal docente e investigador que haya ganado un premio Nobel o una medalla Fields; la cantidad de investigadores e investigadoras internacionales altamente citados seleccionados por Clarivate Analytics; la cantidad de artículos publicados en revistas como Nature o Science; la cantidad de artículos indexados o el rendimiento per cápita de una universidad. ARWU clasifica más de 1.800 universidades cada año, se publican las 1.000 mejores y se destacan las situadas entre las 500 mejores.

La Universidad de Oviedo se sitúa entre las diez mejores de España, según este indicador, y termina el curso avanzando posiciones en los rankings académicos nacionales e internacionales de referencia. La universidad asturiana mejora significativamente en el impacto de sus investigadores e investigadoras, manteniendo un buen nivel en las contribuciones a Nature y Science y en número de publicaciones totales y creciendo en el número de publicaciones por profesor o profesora, lo cual indica una mejora en el rendimiento investigador de la institución.

Este avance se produce en un contexto de recortes en la financiación de la investigación a nivel nacional y regional, y con dificultades para la captación y retención del talento. Sin embargo, tanto la promoción y estabilización del profesorado, como el importante



relevo generacional que se está propiciando desde el equipo de gobierno, están permitiendo mantener e incluso mejorar el número y el impacto de las publicaciones científicas en todas las ramas de conocimiento.

Las medidas de incentivación de la actividad investigadora y la recuperación del Plan de Promoción de la Investigación están produciendo un efecto positivo en la producción científica de la Universidad de Oviedo, tanto en los Grupos Consolidados como de los Grupos Emergentes.

El aumento de la contribución de los investigadores e investigadoras senior, de alto impacto, indica la consolidación del liderazgo de nuestros equipos de investigación que cuentan cada vez con mas investigadores e investigadoras de referencia. Del mismo modo, cabe destacar la labor de las y los investigadores jóvenes en sus tesis doctorales, que no se vieron suspendidas durante la pandemia.

